Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 108 m2
Référence 2 V140005862
Prix 859 000 €

Le Lavandou
Maison a vendre (83980)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nous vous convions a explorer cette magnifique villa d'environ 108m2 niché au
coeur de cavaliere, a seulement 10 minutes a pied de la plage, des commerces et
des activités. Entouré d'un splendide jardin arboré, cette propriété offre de
généreux espaces extérieurs autour d'une piscine. Aucun travaux n'est a prévoir,
chaque Détail est marqué par la qualité. Des I'entré, vous serez séduit par un vaste
espace de vie offrant une vue imprenable sur les collines environnantes. Les 3
chambres lumineuses promettent confort et sérénité. Vous trouverez une salle de

bains ainsi qu'une salle de douches, ...

We invite you to explore this magnificent villa of approximately 108m2 nestled in the
heart of cavaliere, just 10 minutes walk from the beach , shops and activities.
Surrounded by a splendid wooded garden, this property offers generous outdoor
spaces around a swimming pool. No work is required , every detail is marked by
quality. As soon as you enter, you will be seduced by a vast living space offering a
breathtaking view of the surrounding hills. The 3 bright bedrooms promise comfort
and serenity. You will find a bathroom as well as a shower room, meeting the

modern needs of daily life. The ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ
Résidence Beaurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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